

INVESTIGAN MUERTE

Queman mujer en Cartago

◆ **JORGE CALDERÓN**
CorresponsalLT

Agentes judiciales de Cartago investigan las circunstancias que mediaron en la extraña muerte de una mujer, cuyo cuerpo encontraron quemado.

El hallazgo se dio ayer, al mediodía, en los Diques de Cartago y debido al estado del cuerpo, al cierre de la edición aún no se había identificado a la víctima.

Los vecinos hallaron el cuerpo calcinado en la reserva forestal de San Nicolás, unos cien metros al norte del puente Pancha Carrasco, sector del río Reventado.

Según un informe del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), por las quemaduras no ha sido posible identificar características físicas ni detalles de la persona fallecida.

Los agentes presumen que las heridas con fuego son recientes, pues el cuerpo aún estaba caliente cuando fue hallado y se le puede observar un aparente golpe fuerte en



Los agentes judiciales revisaron la escena en busca de pistas. JORGE CALDERÓN.

el cráneo.

El OIJ informó que al momento del hallazgo solo existía una denuncia por la desaparición de una mujer en la delegación de la localidad, por lo que empezaron a investigar para determinar si se trata de la misma persona.

Un vecino, quien prefirió no decir su nombre, indicó que el miércoles pasó por el puente en bicicleta y vio algo quemándose y hasta le llegó un olor a cable quemado cerca del sitio donde ayer observó a las autoridades judiciales en las labores de investigación.

El año anterior, también días después de la popular romería hacia la basilica de Los Ángeles en Cartago, fue hallado otro cuerpo. En esa ocasión también se trató de una mujer de unos 25 años de edad.



Los oficiales custodiaron el cuerpo hasta la llegada del OIJ. JORGE CALDERÓN.

Esa vez la fallecida apareció calcinada en la comunidad de Cristo Rey de Ochomogo, en el distrito de San Nicolás.